



accent

ACCENT, le répertoire en ligne d'activités et de ressources récréatives, culturelles et éducatives disponibles en français pour les communautés scolaires, propose une série de formations sur ce sujet, incluant une heure d'accompagnement pour clôturer la formation.

La formation ACCENT permettra aux pourvoyeurs d'acquérir les outils nécessaires pour répondre aux besoins des communautés scolaires. Les participants pourront :

- Comprendre les trois contextes éducatifs de langue française en Alberta.
- Maîtriser le curriculum albertain pour mieux intégrer les programmes d'études.
- Développer des ressources pédagogiques adaptées.
- Adopter les meilleures pratiques pour soutenir les enseignants dans leur travail quotidien.

Première partie : Contextes éducatifs de langue française (survol) et curriculum albertain

Cet atelier offrira un bref retour sur les contextes éducatifs de langue française. Les participants auront reçu, au préalable, les trois capsules développées à ce sujet pour le projet ACCENT en 2016. L'atelier inclura une exploration du nouveau curriculum de l'Alberta (de la maternelle à la 6e année) ainsi que des programmes d'étude de la 7e à la 12e année, afin d'aider les fournisseurs de services à situer leur offre de service dans le contexte éducatif albertain. Suite à cet atelier, les participants seront invités à poursuivre leur réflexion afin de proposer une offre de service mieux ciblée lors de l'atelier 2.

Deuxième partie : Accompagnement des fournisseurs de services dans le développement des services et ressources

Durant l'accompagnement des fournisseurs de services, il y aura une exploration des pratiques gagnantes en fonction des diverses exigences pédagogiques et du soutien des enseignants dans la continuité du projet.

Chaque participant bénéficie d'un maximum de 4 heures de rencontres individuelles adaptées à ses besoins spécifiques pour le soutenir dans sa démarche. Il sera également possible d'intégrer des outils d'intelligence artificielle pour la planification et la rédaction de propositions de projet, selon les compétences des participants.

Restez à l'affût pour les prochaines formations!



accent

ACCENT, the online directory of recreational, cultural, and educational activities and resources available in French for school communities, offers a series of training sessions on this topic, including an hour of coaching to conclude the training.

The ACCENT training provides providers with the necessary tools to meet the needs of school communities. Participants will be able to:

- Understand the three educational contexts of French-language education in Alberta.
- Master the Alberta curriculum to better integrate educational programs.
- Develop adapted educational resources.
- Adopt best practices to support teachers in their daily work.

Part 1: French-Language Educational Contexts (Overview) and Alberta Curriculum

This workshop will offer a brief review of French-language educational contexts. Participants will have received, in advance, the three video capsules developed on this topic for the ACCENT project in 2016. The workshop will include an exploration of Alberta's new curriculum (from Kindergarten to Grade 6) as well as study programs from Grade 7 to Grade 12, to help service providers contextualize their offerings within the Alberta educational environment. Following this workshop, participants will be invited to further reflect in order to propose a more targeted service offering during Workshop 2.

Part 2: Supporting Service Providers in Developing Services and Resources

During the coaching session for service providers, there will be an exploration of effective practices according to various educational requirements and teacher support within the continuity of the project.

Each participant will benefit from up to 4 hours of individual meetings tailored to their specific needs to support them in their approach. It will also be possible to integrate artificial intelligence tools for planning and drafting project proposals, depending on participants' skills.

Stay tuned for upcoming training sessions!